



### **Ciper & Coll., die Anwaltskanzlei für Medizinrecht, Arzthaftungsrecht, Schmerzensgeld (bundesweit) informiert:**

*Erfolgreiche Rechtsvertretung durch Ciper Coll., die Rechtsanwalte fur Medizinrecht und Schmerzensgeld (bundesweit): Fachanwalte fur Medizinrecht informieren uber Prozessserfolg:*

(Mynewsdesk) Arztliche Kunstfehler haben oft erhebliche Konsequenzen fur die Betroffenen. Da Haftpflichtversicherer der Arzte und Krankenhuser aussergerichtliche Regulierungen in den meisten Fallen verweigern, ist der Patient sodann gezwungen, gerichtliche Hilfe in Anspruch zu nehmen. Was Versicherungen im Vorfeld vielfach als "schicksalhafter Geschehen" abgetan hatten, stellt sich vor Gericht in vielen Fallen als eine Fehlbehandlung dar, die fur den geschadigten Patienten zu Schadenersatz und Schmerzensgeld fuhrt. Dr. Dirk C.Ciper LLM, Fachanwalt fur Medizinrecht stellt ihm nachfolgenden einen aktuellen Prozessserfolg der Anwaltskanzlei Ciper & Coll. vor. Der Kanzleihomepage [www.ciper.de](http://www.ciper.de) sind im ubrigen mehrere hunderte weiterer Prozessserfolge zu entnehmen:

Landgericht Stuttgart - vom 18. November 2013

Medizinrecht - Arzthaftungsrecht - Behandlungsfehler:

Nicht indizierte Lamotrigin-Therapie nach diagnostizierten myoklonischen Anfallen, LG Stuttgart, Az. 20 O 171/13

Chronologie:

Die Klagerin wurde im Hause der Beklagten vorstellig, nachdem sie einen Abend zuvor wahrend des Autofahrens einen Schwacheanfall erlitten hatte. Die behandelnden Arzte im Hause der Beklagten diagnostizierten myoklonische Anfalle und stellten die Klagerin medikamentos ein. Die Klagerin litt in der Folge unter starken Schwindelattacken, Sehproblemen, Kopfschmerzen, Mudigkeit sowie psychischen Beschwerden. Die behandelnden Arzte attestierten der Klagerin eine Fahruntugtigkeit fur sechs Monate. Schlielich stellte sich die Klagerin bei einem Neurologen vor, der das Vorliegen einer Epilepsie ausschloss. Die von den behandelnden Arzten eingeleitete Lamotrigin-Therapie war daher auch nicht indiziert. Ebenso wenig bestand eine Fahruntauglichkeit.

Verfahren:

Das Landgericht Stuttgart hat ein fachmedizinisches Gutachten in Auftrag gegeben. Dieses hat einen Behandlungsfehler eindeutig bestatigt, weshalb die Parteien auf Vorschlag des Gerichtes einen Vergleich schlossen. Die Gesamtschadenposition liegt im deutlich funfstelligen Bereich.

Anmerkungen von Ciper & Coll.:

Arzthaftungsprozesse ziehen sich in der Regel uber mehrere Jahre hinweg. Lediglich in recht eindeutigen Fallen, wie der vorstehenden, gelingt es, die Verfahren kurzer zu gestalten. Die Verfahrensdauer hangt naturlich auch damit zusammen, wie lange ein vom Gericht bestellter fachmedizinischer Sachverstandiger fur seine Begutachtung benotigt. Die Zeitspanne kann von wenigen Wochen bis zu mehreren Jahren andauern, stellt die allein sachbearbeitende Rechtsanwaltin Irene Rist LLM. fest.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

DB Connection Error...Please try again in a few minutes.

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

[http://www.themenportal.](http://www.themenportal.de/wirtschaft/ciper-coll-die-anwaltskanzlei-fuer-medizinrecht-arzthaftungsrecht-schmerzensgeld-bundesweit-informiert-84496)

[de/wirtschaft/ciper-coll-die-anwaltskanzlei-fuer-medizinrecht-arzthaftungsrecht-schmerzensgeld-bundesweit-informiert-84496](http://www.themenportal.de/wirtschaft/ciper-coll-die-anwaltskanzlei-fuer-medizinrecht-arzthaftungsrecht-schmerzensgeld-bundesweit-informiert-84496)

### **Pressekontakt**

Ciper & Coll. - Rechtsanwalte

Herr Dirk Christoph Ciper  
Kurfurstendamm 217  
10719 Berlin

[ra.ciper@t-online.de](mailto:ra.ciper@t-online.de)

### **Firmenkontakt**

Ciper & Coll. - Rechtsanwalte

Herr Dirk Christoph Ciper  
Kurfurstendamm 217  
10719 Berlin

[ciper.de](http://www.ciper.de)

[ra.ciper@t-online.de](mailto:ra.ciper@t-online.de)

Rechtsanwalte Ciper & Coll., spezialisiert auf Medizinrecht und Arzthaftungsrecht. Wir sind eine schwerpunktmaig im Medizinrecht (im Bereich des Arzthaftungsrechtes nur auf Patientenseite) tatige Sozietat. Wir sind bundesweit rechtsberatend tatig.

Als Mitgesellschafter der Europaischen Anwaltskooperation" EWIV steht uns daruber hinaus ein grenzuberschreitendes internationales Anwaltsnetzwerk zur Verfugung, dem zwischenzeitlich rund 50 Anwaltskanzleien weltweit angeschlossen sind.

Seit Grundung der Kanzlei am Standort Dusseldorf durch Herrn Rechtsanwalt Dr. Dirk Christoph Ciper, LL.M. im Jahre 1995 ist ein junges dynamisches Team herangewachsen.

Wir gehoren auf den Gebieten des Medizin-, Arzthaftungs- und Personenschadenrechtes aufgrund unserer fast 20jahrigen Erfahrungen, unseren Kontakten zu zahlreichen hochqualifizierten medizinischen Sachverstandigen jeder Fachrichtung und unseren Prozessserfolgen zu den renommiertesten Sozietaten in Deutschland. Zahlreiche Publikationen und eine fortwahrende Prasenz in Print-, Horfunk- und TV-Medien sind belegt (s. Presse).